

Protokoll

der neunten Sitzung des FSR Mathematik im Sommersemester 2024

Datum: 6. Juni 2024
Zeit: 16:15 - 17:04 Uhr
Ort: Konferenzraum: 3319

Anwesende Gewählte: Louis Eckart, Jonas Fuchs, Jonas Müller, Antonia Runge
Abwesend: Max Krischeu, Luisa Münch, Michelle Weise-Seidelmann, Helen Würflein, Felix Zimmermann
Anw. freie Mitarbeiter: Leif Jacob, Niklas Menge, Hendrik Püschel, Benita Stedtler
Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Louis Eckart

Tagesordnung:

TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

9.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gibt einige Mails:

- Der FSR Medizin möchte am 18.06.2024 die Soundbox mit Mikrofon ausleihen, Grund dafür ist eine Demonstration für bessere Arbeitsbedingungen im praktischen Jahr. Wir haben nichts dagegen.
- Der Studiengang Mathematik Lehramt für Gymnasien wird demnächst reformiert. Dabei werden einige Module an ECTS-Punkten verlieren, damit wie geplant ein fachübergreifender Wahlpflichtbereich eingeführt werden kann. Außerdem wird es ein 3-ECTS-Punkte-Pflichtmodul in Programmierung geben, um die Studierenden auf das Modul Einführung in die Numerische Mathematik und das Wissenschaftliche Rechnen vorzubereiten. Dazu wird von Vertretern aus dem betreffenden Studiengang eine Stellungnahme erwartet. Unsere Lehramtsmitglieder werden sich demnächst dazu austauschen.
- Am 17.06.2024 findet der Mensaausschuss statt, wenn es Anmerkungen und/oder Fragen gibt, sollen diese an Helen weitergeleitet werden, damit sie diese vor Ort anbringen kann.
- Das Multimediazentrum möchte Feedback zur Umfrage bezüglich Videoaufzeichnungen von Vorlesungen. Dafür sollten sich alle nach Möglichkeit mit dieser Umfrage auseinandersetzen.

Es gibt einige Berichte:

- FMI-Ball
 - Jonas M. berichtet, dass die Helferliste für den Abend inzwischen voll ist.
 - Dennoch wurden einige Tickets nicht verkauft bzw. nicht abgeholt.
- Public Viewing
 - Die Werbung ist inzwischen geschaltet, Plakate werden demnächst an den gängigen Orten aufgehangen.
 - Im Laufe des heutigen Tages wurde ein Umlaufverfahren an die Mitglieder versendet, welches bitte zeitnah abgestimmt werden soll.
 - die Veranstaltung findet am 14.06.2024 ab 20:15 Uhr im HS2 in der Carl-Zeiss-Straße 3 statt.
- Spielesammlung
 - Niklas berichtet, dass demnächst ein Info-QR-Code an unserem Spieleschrank aufgehängt wird. Dieser soll informieren, welche Spiele enthalten sind und, dass man diese gerne ausleihen kann.
- FakFest
 - Die Werbung wird in den nächsten Tagen veröffentlicht. Auch hier werden wieder Plakate an gängigen Orten aufgehängt.
 - Niklas berichtet, dass der Finanzplan voraussichtlich in der nächsten Sitzung beschlossen wird und stellt diesen kurz vor.
 - Louis merkt an, dass es für das Fest ein Getränke Kühlkonzept geben sollte, da dies im letzten Jahr Probleme verursacht hat.
 - Es ist aktuell geplant, dass die Bezahlung der Speisen und Getränke mit Wertmarken geplant ist. Wir finden das nicht gut.
- Vollversammlung
 - Michi kümmert sich aktuell um die Einladungen und wird diese demnächst über einen Cumulus-Verteiler versenden.
 - Nikas und Jonas M. werden zur Vollversammlung den TOP Finanzen vorstellen für den TOP Aktivitäten des FSR-Mathematik im letzten Jahr hat sich noch niemand gefunden. Möglicherweise wird es noch einen TOP geplante Aktivitäten des FSR-Mathematik geben.
 - Michi hat heute eine Liste für das Sitzungspicknick an die Mitglieder versendet. Diese sollte zeitnah ausgefüllt werden
- Flunkyball-Turnier
 - Louis berichtet, dass es aktuell keine neuen Entwicklungen gibt.
 - Niklas merkt an, dass wir demnächst wieder über eine größere Menge Bier verfügen werden, welche er gern bei einer vergleichbaren Veranstaltung vertreiben möchte.
 - Wir werden die Veranstaltung in der nächsten Sitzung besprechen, möglicherweise wird sie auch in ein Beer-Pong-Turnier umgewandelt.
- Kennenlernfahrt

Alle: Umlaufverfahren zum Public Viewing abstimmen!

Alle: In die Picknick-Liste eintragen!

- Niklas berichtet, dass David vom FSR Bioinformatik voraussichtlich die Organisation übernehmen wird.
- Weiter gibt es hier keine neuen Entwicklungen.
- Evaluation
 - Die dünn besetzten Veranstaltungen wurden zum Großteil betreut. Bei der nächsten Evaluation werden wir diejenigen, welche sich frühzeitig für die Evaluation von Veranstaltungen bereit erklären im Protokoll vermerken.

9.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung

Es sind 4 von 8 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig. Somit ist die Sitzung an diesem Punkt beendet. Die nächste Sitzung findet dann (hoffentlich wieder beschlussfähig) am 13.06.2024 um 16:15 Uhr statt.

Louis Eckart
Protokollführung

Antonia Runge
Sitzungsleitung